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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 1３回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年１０月２日（火） 

午前９時３０分～１１時 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 吉川、金子、萩原、苅込、古川、中村 各委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 鈴木主査、小林主事、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、実施、報告 

（１）成人学校「アロマ DE楽しむ生活」 

（２）市民講座「江戸の旅と食」 

（３）市民講座「朗読探索」 

（４）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」 

 

２ その他 

   東京都公民館研究大会への参加について 

 

３ 配付資料 

前回会議録（第１２回） 

公運審会議録（第２０回） 

東京都公民館研究大会開催要項 
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司 会 萩原委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業の計画、実施及び報告について 

鈴 木 成人学校「アロマＤＥ楽しむ生活について」 

 明日最終日となります。非常に好評であり、欠席者もなく受講者全員が熱心

な方ばかりで、講師への質問も多く時間オーバーするほどでした。 

 また、委員の方にはご協力をいただきありがとうございました。 

２年間継続して実施してきましたが、次年度につきましては検討していきたい 

と思います。  

 

小 林 市民講座｢江戸の旅と食｣について 

   現在２回目を終了しています。１回目は４０人、２回目は３２人の出席があ

りました。日程が飛々となっているので多少減ってきたのかと思います。 

高齢者の方には、歴史ものが非常に人気がありますので、今後もこのような内

容の講座を継続していきたいと思っています。 

 

鈴 木 市民講座｢朗読探索｣について 

 吉川委員の企画で、別紙内容のとおり実施します。声優であり、大変お忙し

い方なので、講師の都合で１回のみの講座となりますが、講師の里見京子さん

は有名な方なので、色々なお話をお聞きするだけでも有意義なことと思ってい

ます。 

 

鈴 木 成人学校｢音楽療法｣について 

 別紙の内容のとおり実施しますので、宜しくお願い致します。 

 

佐々木 情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」について 

 市報１０月１日号で募集し、本日までに５通のハガキ申込みがあります。 

 

鈴 木  次年度は、本町分館にパソコン相談室を設置する方向で予算要求しています。

開催場所等の問題も検討した結果、初心者から上級者まで受け入れられる相談

室の方がベターと考えたものです。 

 

中 村  Windows Vista が販売されましたが、往来の機種との対応はどうなっていま

すか？ 
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佐々木  往来どおりの機種で行います。 

小 林 成人学校「菜園教室」について                    

     現在、１１月の収穫に向けて講師共々皆で頑張っています。経験者がいるの

で非常に助かっています。半数以上の受講者がリピーターなので、よい結果に

なっていると思います。また、講師が１人で負担が大きいため、次年度もその

方が良いと思います。  

     なお、９月１２日の野外研修は、１１人の参加で大変好評でした。 

 

苅 込  生きがい広場について内容を一層濃いものにした方がよいのでは？ 

    

鈴 木  企画実行委員の協力を得ながら計画していきたいと思います。また、高齢者

学級での講座で好評のものについては、他の市民講座等でも実施したいと思っ

ています。マンネリ化しないように企画していきます。 

             

鈴 木 東京都公民館研究大会への参加について 

 今年の当番市は昭島市であり、別紙資料のとおり開催致します。是非、多く

の委員の出席をお願い致します。なお、企画実行委員の予算措置をしています

ので参加費は無料です。 

課題別集会の数は８から６に減らし、全体会については、昨年の反省を踏ま

えて検討しています。参加できる方は、１０月中に鈴木までご連絡ください。 

  

 

終 了 １１時 

 

  次回開催日 １１月６日（火）午前９時３０分 

      

司   会  吉 川 委 員 


